



Tagesbetreuung Rifferswil Regeln / Hausordnung

- Wir begegnen einander mit Respekt, Wertschätzung und Akzeptanz.
- Wir tragen Sorge zueinander und zu allen Gegenständen, Spielen, Mobiliar usw.
- Wir akzeptieren, wenn der andere „nein“ oder „Stopp“ sagt und etwas nicht will.
- Sollte es vorkommen, dass wir einem anderen ungewollt Schaden zufügen, entschuldigen wir uns dafür!

Verhalten während des Mittagstischs:

- Wir melden uns bei der zuständigen Person an.
- Bis alle Kinder eingetroffen sind, dürfen wir noch etwas spielen.
- Wenn zu Tisch gerufen wird, waschen wir uns die Hände, suchen uns einen Platz und setzen uns ruhig hin.
- Alle Kinder haben Platz. Es wird keines ausgeschlossen.
- Während der Mahlzeit machen wir keine abschätzigen Äusserungen über das Essen.
- Wir lassen einander in Ruhe essen.
- Nach dem Dessert putzen wir die Zähne.
- Bevor wir in die Schule gehen, melden wir uns bei der verantwortlichen Person ab.

Pausenplatz

- 1. Kiga-Kinder halten sich nicht ohne Aufsichtsperson auf dem Pausenplatz auf. 2. Kiga-Kinder nur in Absprache und in Sichtweite mit der verantwortlichen Person.
- Kinder ab der 1. Klasse dürfen in Absprache mit der verantwortlichen Person auf den Pausenplatz, mit älteren Kindern wird eine altersgerechte Zeit abgemacht.
- Bei Dunkelheit gehen wir nur in Begleitung einer Erwachsenen Person auf den Pausenplatz.
- Bei besonderen Vorkommnissen melden wir uns bei der verantwortlichen Person auf dem Pausenplatz oder direkt in der Tagesbetreuung.
- Der Pausenplatz darf nicht verlassen werden.
- Beim Fahren von Velo oder Trotti (ausserhalb der Schulzeit), tragen die Kinder einen Helm

Regeln allgemein:

- Wir unterstützen uns gegenseitig.
- Wir werfen keine Bälle und Gegenstände in den Räumen herum (ausser Schaumstoffbälle im Bewegungszimmer oder in Absprache mit der verantwortlichen Person).
- Wir klettern weder auf Möbel, die nicht zum Sitzen gedacht sind, noch auf sanitäre Anlagen wie WC, Brünneli, Abwaschröge usw.
- Alle Spielsachen, die wir benutzt haben, räumen wir wieder auf und nehmen keine Spielsachen mit nach hause.
- Wenn uns ein Missgeschick passiert, so melden wir es der Betreuer:in und entschuldigen uns dafür. Es kann ja mal vorkommen!

Diese Regeln müssen von allen Kindern eingehalten werden. Das Team bestimmt über allfällige Sanktionen bei Nichteinhalten. Sollte ein Kind immer wieder die Regeln übertreten, werden die Eltern darüber informiert. Gewaltanwendungen werden umgehend den Eltern gemeldet.

René Baumgartner
Leiter Tagesbetreuung